
甘さと酸っぱさの
バランス！

南河内地域でいちごを栽培している方々に、

「南河内いちごの魅力」を聞いてきました！

岡本敦夫さん

「南河内いちご」の
ちょっと良いトコロ！！

教えて！

KANSOテクノス 辻本正直さん

みんなが笑顔に
なれる！

泉本直樹さん

品種の食べ比べが
楽しい！

長谷川均さん

凍らせると
新しい食感に！



いちごの栽培で苦労したことは？

これからの目標は？

美味しいいちごの食べ方を教えてください！

水やりの量や温度・湿度の調整などが
大変でした…
でも、試行錯誤を繰り返して自分たちの
ハウスに合った環境を探し、ベストな糖酸
バランスにできるようになりました！

丸ごと先っぽからガバッと頬張って
食べるのが1番美味しい！
美味しいいちごのポイントは「種まで

真っ赤ないちご」です！

1番の目標は「千早赤阪村に来て
もらうこと」！
そのために腰を据えておいしい

いちごを作って、お客さんに自分
たちのいちごを買いに来てほしい
です。

岡本敦夫さん 愛さん（いちごアカデミー1期生）

ご夫婦でいちごを栽培中。ハウス前の直売所は大人気です！



いちご栽培で苦労したことは？

これから取り組んでみたいことは？

農園の特徴を教えてください！

何もかもが新しいことばかりで不安
でした…
天候や気温によって収穫量が変わる

など慌てたりもしましたが、次は反省を
生かしていろいろなことに挑戦したい！

企業として経営しているので、新しい
設備や技術を積極的に導入できるところ！
また、アシストスーツや自動収穫機など、

他企業の試験場としても利用を呼びかけて
います。

近隣でいちごを栽培している方々と協力
して、地域ぐるみで盛り上げていきたい！
いちごだけではなくいろいろな農産物の

栽培も目指したいです。

KANSOテクノス 辻本正直さん（いちごアカデミー2期生）

企業として、広いハウスでさまざまな技術を取り入れていちごを
栽培しています！



いちご栽培でうれしかったことは？

これから取り組んでみたいことは？

農園の特徴を教えてください！

お客さんに直接「美味しかった！」
と言ってもらえたときですね！
自分のいちごをリピートして買って

くれるお客さんもできました。

高品質ないちごを栽培するための
設備投資に力を入れているところ！
例えば、ハウスの温度管理や換気

システムをスマホで遠隔操作して
います。

品種によっては、甘みが強いいちご
もあれば酸味が強いいちごもあります。
ぜひ違いを楽しんでほしいので、
食べ比べセットを作ってみたいです！

泉本直樹さん（いちごアカデミー2期生）

ICT技術を活用し、美味しいいちごの栽培システムを熱心に研究
しています！



美味しいいちごの食べ方を教えてください！

これから取り組んでみたいことは？

栽培のこだわりポイントを教えてください！

長谷川均さん（いちごアカデミー1期生）

会社を経営する傍らで、苗や水、栽培方法にこだわり
つつ、地元に愛されるいちごを栽培中！

「八ヶ岳産の苗」「安全・安心な
栽培方法」「千早赤阪村という環境」
などなど…
また、電解水を活用して、美味しく
て安心して食べられるいちごのために
頑張っています！

6次産業化や観光農園にも興味は
あります。
地元の方々のたくさんのサポート

を活かして挑戦していきたいです！

甘いいちごを歯が通るくらいの
硬さに凍らせると、新しい食感が
楽しめます。
ぜひ試してみてください！


